



ISANTA MARTA

El Consistorio ofrece a los niños de 6 a 14 años servicio odontológico gratuito

EÑE

El Consistorio de Santa Marta ofrece a los niños de la localidad de entre seis y catorce años la posibilidad de beneficiarse del servicio odontológico gratuito a través de la Clínica Odontológica de la USAL.

Así, los beneficiarios interesados en acogerse a este servicio podrán disponer con carácter gratuito la revisión dental, la limpieza, fluoración, radiografías electrónicas, sellados y obturaciones en primeros molares definitivos, así como la emisión del informe dental, proponiendo los tratamientos que se estimen oportunos y presupuesto aproximado de los mismos.

La edil del área de Salud, Marta Labrador, destacó:

“Creemos que la salud bucal es imprescindible en los niños desde una edad temprana, además de una inversión a largo plazo. Queremos promover y fomentar el desarrollo de una buena salud bucal en los niños, por eso haremos todo lo que esté a nuestro alcance para mantener estos servicios y, por ello, se renueva el convenio que lo permite”.

Los tratamientos son realizados por los alumnos de la licenciatura de odontología de la Universidad de Salamanca bajo la supervisión de sus profesores. Cerca de 200 niños hacen uso de este servicio al año. Los interesados pueden realizar su solicitud en el área de Salud, en el Edificio Sociocultural.